なび一すだより

R6年8月号

夏休みが始まりました。子どもたちは、いつもより長い夏休みにワクワクしているようです。柏葉荘も地域の 方のお力もお借りして、イベントが盛りだくさんです。

ちなみに今年のキャンプは色々な所に行きます。今日は、キャンプの第一陣が羊蹄山自然公園真狩キャンプ場に出発しました。小学1年生から大学生までどんな珍道中になるのやら・・・・楽しいキャンプになると いいなぁと思っています。

職員は、先日、児童家庭支援センター主催、子育てコンシェルジュで「児童の権利擁護」についてのお話を札幌児童相談所 法務担当の根本さんから伺いました。

難し~でも、最後は、「子どもの話をよく聞くこと」が権利を護ることにつながることを再確認しました。「聞いてあげていると思う」は上から目線、「あげている」ではなく「聞く」職員同士も同じように「聞き合う」ことを大切にしながら子どもたちの心を大切に暮らしていきたいと思いました。

施設長 高津 ひろみ

AFENDER AFENDER AFENDER

花火大会

今年もご招待いただき、真駒内の花火大会を見に行きました!目の前に大きな花火が打ち 上がるところを見ることが出来、初夏を感じ







9月の予定

- 9/6 平和小学校 ひまわり遠足
- 9/7 柏葉まつり
- 9/13 福井野中学校 校内陸上競技大会
- 9/16 敬老の日
- 9/19 平和小学校 学習公開(こだま学 級・2年生)
- 9/20 平和小学校 学習公開(3年生)
- 9/22 秋分の日
- 9/23 振替休日
- 9/27 福井野中学校 学校祭



ぴーす外出



7月の三連休は、ぴーす外出で円山動物園に行きました。とても暑い日でしたが、暑さも忘れ、動物園を駆け回る子ども達!ぴーすの子ども達の推しは、「爬虫類館」と「ペリカン」です♪「時間が足りない」と話すほど、動物園を満喫した子ども達でした。







また、五天山公園で5年ぶりに行われたお祭りに行ってきました。出店で好きな食べ物を買い、ビンゴ大会に参加しました。ビンゴ大会で業務用のカレー粉が当たった中学生!大きなカレー粉で何を作ろうかとても喜ぶ姿が見られました。



いつもお世話になっております。

日頃から、本施設へのご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

「ぴーす便り」を発行いたしましたので、ご一読頂けますと幸いです。

今後ともよろしくお願い致します。

ぴーす職員一同